

Martes, 14 de mayo de 2024

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

¡BAE Imbabura se incorpora a la @armada_ecuador para combatir delitos en el mar! Con la presencia del ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, se llevó a cabo la ceremonia de incorporación del BAE Imbabura, además, fue testigo de la firma de traspaso. [Ver más](#)

Nota referente: [El Universo](#)



@DefensaEc

#Manabí | Bloque de Seguridad intervino el CRS de Bahía de Caráquez, decomisando celulares, cocaína, dinero, 5 bloques de sustancias sujetas a fiscalización, licores y armas blancas.

#EIoro | Durante un enfrentamiento armado se neutralizó a miembros de un GDO. [Ver más](#)



@DefensaEc

#AIDía | las @FFAAECUADOR y el #BloqueDeSeguridad no se detienen, los resultados son conducentes:

#Esmeraldas | Se decomisó 1 arma de fuego, dosis de sustancias ilícitas, 1 sujeto aprehendido. [Ver más](#)



@Presidencia_Ec

¡Seguimos comprometidos en devolver la paz al Ecuador!

El #PlanFénix sigue dando resultados con la captura de terroristas de alta peligrosidad que pone en riesgo la seguridad ciudadana. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa

**Manabí: Bloques de marihuana y cocaína decomisados en cárcel de Bahía de Caráquez. Primicias**

Militares y policías ingresaron desde las 06:00 de este lunes 13 de mayo a la cárcel de Bahía de Caráquez, ubicada en el cantón Sucre, norte de Manabí, provincia que atraviesa una ola de violencia. En esa prisión, en donde hay al menos 200 presos, las fuerzas del orden buscan armas, municiones y explosivos. [Ver más](#)

Nota referente: [Extra](#)

**Tungurahua: Fuerzas Armadas detectaron perforación clandestina del poliducto. Telégrafo**

Los miembros de las Fuerzas Armadas emprendieron operaciones militares de control hidrocarburífero en Ambato, Tungurahua. En esa zona se detectó una perforación clandestina en la tubería del poliducto. La información se difundió este lunes, 13 de mayo de 2024, a través de la cuenta de X del Ejército Ecuatoriano. [Ver más](#)

Martes, 14 de mayo de 2024

	<p>@FuerzaAereaEc #Guayas FFAA del Ecuador, como resultado de operaciones militares en Durán aprehendieron a siete integrantes de la banda Latin King, dedicada a la extorsión; además incautaron \$1.500, equipos móviles, municiones, sustancias sujetas a fiscalización, motos y 1 vehículo, robados. Ver más</p>
	<p>ultimahoraecua Fuerzas Armadas del Ecuador llevaron a cabo la operación Kraken226 con el objetivo de desmantelar las estructuras de los Grupos Terroristas. Ver más</p>
	<p>Con 1.700 alumnos, el colegio Teniente Hugo Ortiz vuelve a ser administrado por las Fuerzas Armadas. El Universo Unos 1.700 estudiantes forman parte de la jornada matutina del colegio Teniente Hugo Ortiz y este lunes, 13 de mayo, volvieron a las aulas en un evento castrense en el que se concretaba el traspaso de la administración del plantel del Ministerio de Educación a las Fuerzas Armadas, luego de nueve años. Ver más</p>
	<p>Ministra Palencia dice que delincuencia en Ecuador bajó "un 99%" Primicias El Gobierno de Daniel Noboa está próximo a cumplir seis meses de gestión. En ese periodo, la lucha contra los grupos delictivos ha sido la principal carta del Ejecutivo, aunque siguen las matanzas en Manabí, Guayas y otras provincias. Ver más</p>
	<p>Daniel Noboa decreta desde Roma un bono de alimentación para policías. Primicias En medio de la gira internacional, el presidente Daniel Noboa suscribió este lunes, 13 de mayo de 2024, desde Roma, el Decreto Ejecutivo 267 para la entrega de un bono de alimentación para los policías ecuatorianos. El documento reforma el artículo 238 de la Ley Orgánica de Servicio Público. Allí, contiene disposiciones especiales para el pago de viáticos, subsistencias y el rubro correspondiente para la comida de los uniformados. Ver más</p>
	<p>Capturan a narco colombiano y líder de 'Las Palmas' mientras transportaba droga en Guayaquil. Primicias A bordo de un auto liviano color blanco, el narcotraficante colombiano Dirlian B. pretendía transportar 119 kilos de cocaína por el centro de Guayaquil, cuando fue detenido por grupos especiales de la Policía Nacional. La detención del colombiano, identificado como cabecilla de la organización narcotraficante 'Las Palmas', ocurrió el pasado 11 de mayo, a la altura de la calle Gómez Rendón. Ver más</p>

Martes, 14 de mayo de 2024



Miembro de Los Lobos, Colón Pico Suárez se enfrentará a una audiencia preparatoria de juicio en junio por el cargo de 'intimidación' contra la fiscal general, Diana Salazar. Ecuador en Directo

La primera vez que se mencionaron nombres y apellidos de quienes presuntamente estarían detrás de los intentos de atentar contra la vida de Salazar fue el 3 de enero pasado, durante la audiencia en la que se vinculó a ocho personas al caso Metástasis. En este caso, se investiga una "empresa criminal" liderada por el narcotraficante Leandro Norero, ya fallecido, y estructurada para obtener fallos judiciales. [Ver más](#)

Opinión



Poder absoluto. Hernán Pérez Loose. El Universo

Una reciente estadística concluye que en lo que va del año el crimen en la ciudad de Durán se ha incrementado sustancialmente en comparación con 2023. Y ya el año pasado el índice de crímenes era mayor que el de las dos ciudades más violentas de México, Colima y Ciudad Obregón. De acuerdo con la revista The Economist, la tasa de muertes violentas de Durán es 50 % más alta que el siguiente lugar más violento del mundo, que es Mandela Bay, Sudáfrica. [Ver más](#)



@LaDataEc

Caso Encuentro: Rafael Correa habría pedido que encarcelen a María Paula Romo y luego armar un amotinamiento en la cárcel. En una de las transcripciones del Caso Encuentro, el general Víctor Arauz comenta su conversación con Rafael Correa y su afán de ser candidato del correísmo. [Ver más](#)



@LaDataEc

La intervención de la Fiscal General Diana Salazar en la sesión de la comisión de fiscalización, y las irregularidades que ocurrieron durante este evento, subrayan la necesidad de respetar los principios fundamentales de la justicia y evitar instrumentalizarla con propósitos políticos. Es preocupante que la Fiscalía se haya retirado del lugar debido a acciones que no fueron permitidas y que podrían haber contaminado el proceso. [Ver más](#)



¡Pegue, patrón, pegue! Salvatore Foti. La Hora

Da mucha pena ver cómo algunos sectores de nuestra sociedad respaldan incondicionalmente el actuar errático e inconsistente del actual gobierno. El país anda muy mal, y las cifras económicas así lo reflejan. Sin embargo, algunos interesados nos hablan de un presidente decidido y solvente, cuando en realidad lo que deberían señalar, y que tal vez no ven, es que se trata de un mandatario que aún no puede ni quiere resolver los problemas del país. [Ver más](#)

Martes, 14 de mayo de 2024

	<p>Cuando los asuntos privados de un presidente se vuelven de interés nacional. Matías Abad Merchán. Primicias</p> <p>La asambleísta del partido de Gobierno, Valentina Centeno, señaló el pasado jueves que el conflicto entre la comuna de Olón y la empresa Vinazin, de propiedad de la familia presidencial, es un “asunto privado” que no debe politizarse. Ver más</p>
	<p>@LaDataEc</p> <p>El Asambleísta Ramiro Vela, indicó que la mayoría de legisladores de la Comisión de Fiscalización, no están de acuerdo con el manejo de la Presidenta Pamela Aguirre. “No nos vamos a prestar a juegos políticos. El país le exige a la Asamblea madurez y sobre todo sentido común”, acotó el asambleísta Vela. Ver más</p>
	<p>No es una semana cualquiera. Alejandro Querejeta Barceló. La Hora</p> <p>Los obstáculos comienzan a aparecer con gran ruido mediático, así como incidentes un tanto oscuros. Nadie sabe a ciencia cierta cómo serán los meses que le quedan a Daniel Noboa en la Presidencia. Pueden abrirle el camino a otro mandato o cesar en sus funciones. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Intervención, cárcel de Bahía de Caraquez. Menciona a FF.AA. OromarTV</p>
	<p>Armada del Ecuador incorpora al BAE Imbabura . Menciona a Ministro de Defensa. TC</p>
	<p>Aviones comerciales de última generación están en reparación. Menciona a FF.AA. Ecuavisa</p>
	<p>Mediante Decreto Ejecutivo el Presidente Daniel Noboa, bono de alimentación para la policía. TC</p>